

Julio-Septiembre 2021



PANAFTOSA, el mayor centro de Salud Pública
Veterinaria de las Américas, celebró sus 70 años con
todo el continente libre de fiebre aftosa, con
excepción de un país, y camino a la eliminación de la
rabia canina

PANAFTOSA realizó una ceremonia virtual que contó con la presencia de Carissa F. Etienne, Directora de la OPS; Tereza Cristina, Ministra de Agricultura, Ganadería y Abastecimiento de Brasil; Milton Thiago de Mello, miembro de la Academia Brasileña de Medicina Veterinaria y Ottorino Cosivi, Director de la institución anfitriona.

El Centro llega a sus primeros 70 años con más de un motivo para celebrar sus logros. Entre ellos: la región de las Américas, con excepción de Venezuela, libre de fiebre aftosa; la eliminación de la rabia humana transmitida por perros en la mayoría de los países y el crecimiento de la cooperación técnica brindada a los programas de inocuidad de los alimentos.





48ª Reunión Ordinaria de la Comisión Sudamericana de Lucha contra la Fiebre Aftosa
Reunión virtual | 19-20 agosto 2021

Se realizó la 48ª Reunión Ordinaria de la Comisión Sudamericana de Lucha contra la Fiebre Aftosa (COSALFA)

En esa edición, la comisión analizó el estado actual de los Programas Nacionales de Fiebre Aftosa y de los trabajos emprendidos en concordancia con el nuevo Plan de Acción 2021-2025 del Programa Hemisférico de Erradicación de la Fiebre Aftosa (PHEFA).

Más información: COSALFA 48ª



La OPS insta a los países a redoblar su compromiso, pese a la COVID-19, para eliminar la rabia humana

transmitida por perros en la región de las Américas

PANAFTOSA, a cargo del "Programa regional para la eliminación de la rabia humana transmitida por perro" celebró el **Día Mundial contra la Rabia**. El lema de este año fue "*Rabia: hechos, no miedo*", mediante el cual se destacó la importancia de crear conciencia sobre la enfermedad, vacunar a la población animal y educar a las personas sobre los peligros de la rabia y cómo prevenirla.



Natalia Casas: "Es posible llegar a 2030 con la eliminación de la rabia humana transmitida por perros en las Américas"

Entrevista a la coordinadora de Zoonosis del Ministerio de Salud de Argentina y miembro del panel de expertos de alto nivel en "*Una Salud*" de la Organización Mundial de la Salud.



Fiebre aftosa: PANAFTOSA desarrolló un nuevo test ELISA que mejora el diagnóstico de la enfermedad

El Centro puso a disposición de los países de las Américas el nuevo ELISA 3ABC, denominado "ELISA FMD gIII". Este nuevo kit ha demostrado un excelente desempeño en las pruebas de validación, ofreciendo así una herramienta diagnóstica reforzada en el contexto epidemiológico regional.



El Consejo Directivo de OPS acuerda aplicar enfoque de "Una Salud" para prevenir y abordar amenazas ligadas a la interrelación entre personas, animales y medio ambiente

Los delegados de los países de las Américas que participan en el 59° Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) aprobaron una política para aplicar el enfoque de "Una salud" con el fin de abordar las amenazas para la salud ligadas a la interrelación entre las personas, los animales y el medioambiente. Éstas incluyen, entre otras, las enfermedades de origen zoonótico, la resistencia a los antimicrobianos (RAM) y la inocuidad de los alimentos.



El gobierno de Paraguay dio un importante avance en la lucha contra la fiebre aftosa: firmó junto a OPS el convenio para la creación de un banco regional de antígenos

Se trata de la firma del Convenio Constitutivo para el establecimiento del banco regional de antígenos de fiebre aftosa (BANVACO). Paraguay es el primer país de Sudamérica que firma este convenio, el cual requiere la participación de tres países para iniciar sus acciones como un proyecto regional.



La OPS y el IICA apoyarán en los países de las Américas proyectos de inocuidad de alimentos, seguridad alimentaria y otros del enfoque *Una Salud*

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) apoyarán de manera conjunta a los países de las Américas para mejorar la salud y la prosperidad en las zonas rurales, de manera que esto se traduzca en beneficios para las economías de







www.paho.org/panaftosa

Copyright @ PANAFTOSA-OPS/OMS - All rights reserved.

Our mailing address is: panaftosa@paho.org
Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list

Centro Panamericano de Fiebre Aftosa y Salud Pública VEterinaria - PANAFTOSA-OPS/OMS

Av. Governador Leonel Brizola, 7778 - Duque de Caxias - Rio de Janeiro, RJ Brasil - CEP 25045-002 Tel: +55 21 3661-9000





